

どんぐり村の こみ・すく通信

令和5年7月10日発行 令和5年度 第8号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その4> 移動図書館 楽しみに

村の図書室になかなか通えない上更小児童のために、図書室司書の齊藤さん、柳平さんが上更別小に2週間ごとに200冊の本を持ち込み、貸し出しをしています。

移動図書室を楽しみに読みたい本があります。



6月16日は、図書室で本を展示。休み時間にたくさん子どもたちが本を見に来て、借りていました。



「あの本ないの？」と尋ねられると、図書室にあれば次回持ってきたり、購入の参考にしたりしています。一人一人の子どもたちの顔を思い浮かべ、本を選んで持ってきます。

村図書室で国語の学習

6月29日、上更別小学校1年生が国語の「図書館へ行こう」という単元で図書室の働きや利用の仕方を知るために村図書室を訪れました。

図書室の斎藤さん、柳平さんから図書室の使い方について教えていただき、その後各自興味のある図書室の本を楽しそうに読んでいました。更に読みたい本が見つかった児童は、この日作成した図書カードを使って借りていました。



図書室の使い方を聞く

班ごとに魚釣りをして、思い思いに調理 清らかな伏流水を利用した釣り堀で

6月23日、更別中央中学校の1年生が遠足でファミリーパークさらべつを訪れ魚釣り体験をしました。



笑顔。手に持っている魚、分かる？

更別の自然や地域の施設を活用し、ふるさとの良さを改めて実感することが目的です。初めて釣りをする生徒

が多く、釣り針にエサをつけるのにも苦労し、また、釣れた魚を針からはずすのは、魚が必死であればるので特に大変そうでした。班で協力した魚釣りは大ぶりの銀鮭が大漁でした。

釣った魚は、学校に戻ってから班ごとにさばき、焼いたり煮たりフライにして食べました。

生徒は貴重な体験をし、地元のこのような施設を改めて知ることができました。

また、「命をいただく」という意味を実感したのではないかと思います。



釣った！

進路説明会 更別農業高校含め 12校が来校し、学校を紹介



更別農業高校の先生の説明

6月30日、更別中央中3年生に向けて開催。保護者の方もたくさん参加されていました。

時間と教室を分け、各自が関心のある高校の説明を聞きました。

社会科学習で村内めぐり

6月29日、更別小学校3年生が村内の昔の学校や「道の駅さらべつ」などを訪れました。

村内で最初に開かれた勢雄小学校など現地へ行って学んできました。

